



El director general de la Policía y el rector de la USAL acceden al auditorio donde se celebró la inauguración del curso./ D. CASTRO

Los policías de Castilla La Mancha se formarán en la Escuela de Ávila

El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, inauguró ayer en Ávila el nuevo curso académico por el que pasarán 2.950 alumnos

• El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ofreció la lección inaugural del curso con una conferencia sobre 'Las ciencias y la investigación policial'

F. J. RODRÍGUEZ / ÁVILA

La Escuela de Policía de Ávila formará también a los policías locales de Castilla la Mancha, además de continuar con los de Castilla y León y también se estudia la posibilidad de acoger a policías de otras comunidades autónomas con la intención de convertir a la Escuela de Po-

licía de Ávila en un centro de referencia para la formación de los policías de toda España, según volvió ayer a recordar en Ávila el director general de la policía, Ignacio Cosidó, que presidió la inauguración del curso académico 2012-2013 de los tres centros de la División de Formación y Perfeccionamiento de la Policía Nacional. El acto se desarrolló en la Escuela de Ávila por cuyas aulas pasarán a lo largo del curso académico 2.950 alumnos de distintas escalas en períodos de formación, promoción o especialización.

La inauguración oficial de este curso contó con la lección magistral del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipé-

rez, con una conferencia sobre 'Las ciencias y la investigación policial'. Hernández Ruipérez recordó además su vinculación con el centro de formación de la policía, pues, según recordó, en el año 1987 formó parte de la Comisión Académica del centro.

Cosidó informó también de la elaboración de un Código Ético como instrumento útil para el policía y válido para la sociedad y destacó que la formación es una de las prioridades básicas de la Dirección General de la Policía ya que es el camino para impulsar «una policía más abierta, mejor formada y más eficaz al servicio de los ciudadanos»